

GD_P

AUTORES

ARP, Björn

Doctor en Derecho Internacional (2006). Master en Protección de los Derechos Humanos (2006). Profesor Ayudante Doctor de Derecho Internacional Público y Relaciones Internacionales de la Universidad de Alcalá (Madrid). Es Secretario del Master sobre Protección de los Derechos Humanos, organizado por la Universidad de Alcalá, desde que se inauguró en el año 2000. Es Profesor invitado en distintas universidades y centros de investigación para impartir cursos sobre el Derecho Internacional de los Derechos Humanos. Ha sido Investigador Visitante en la Universidad de Harvard (2007) y en la Universidad de Georgetown (2009), y ha sido titular de un Módulo *Jean Monnet* de la Comisión Europea sobre el Derecho de la UE y los Derechos Humanos. Durante el curso 2010-2011 es Investigador Visitante en la Facultad de Derecho de la *American University* en Washington, D.C.

Ha publicado ampliamente sobre la protección de minorías nacionales y los mecanismos internacionales de protección de los derechos humanos. En particular, destaca su monografía *“La protección de las minorías nacionales en Europa”* (2008) y su obra *International Norms and Standards for the Protection of National Minorities* (2008).

SUÁREZ ESPINO, María Lidia

Doctora en Derecho Constitucional, Profesora ayudante doctor en la Universidad Carlos III de Madrid; Premio Nicolás Pérez Serrano, 2005. Primer Premio de Investigación de la Agencia de Protección de Datos, 2008.

Sus principales líneas de investigación se centran en Bioética; derecho a la libertad de expresión e información y sus conflictos con los derechos de la personalidad; Derecho de la Unión Europea.

Ha publicado entre otros trabajos: “El tratamiento jurídico de las cámaras ocultas en el periodismo”, *Diario la Ley*, 9 de noviembre de 2010; “El tratamiento del ruido desde un punto de vista constitucional”, *Diario la Ley*, nº 7182, año 2009; “Inconstitucionalidad del delito de negación del genocidio”, *Cuadernos de Derecho Público*, nº 30.

TESO GAMELLA, Pilar

Magistrada de la Sala de lo Contencioso-administrativo del Tribunal Supremo. Pertenece a la Carrera Judicial desde hace 27 años. Fue profesora de Derecho consti-

tucional en la Universidad Carlos III. Es autora de libros en solitario: “Medidas cautelares en la Justicia administrativa” y “Contestaciones al programa de Derecho administrativo para ingreso en la Carrera Judicial”, y coautoras de “El arbitraje: ensayo de alternativa limitada al recurso contencioso-administrativo”. Autora, además, de numerosas colaboraciones en libros colectivos, ponencias y artículos relativos a las diferentes áreas del Derecho administrativo. Los últimos relativos a “El Tribunal Supremo y Derecho Autonómico” y “La acción de las Administraciones Públicas cuando se proyectan sobre el mismo espacio físico”.

GARROTE DE MARCOS, María

Doctora en Derecho por la Universidad Complutense y Licenciada en Ciencias Políticas (UNED). Actualmente es Profesora Titular Interina de Derecho Constitucional en la Universidad Complutense.

Sus líneas actuales de investigación se centran en representación política y democracia, sistemas electorales y derechos fundamentales. Ha publicado la monografía *El ámbito territorial de las elecciones al Congreso de los Diputados en España* (Congreso de los Diputados, 2008) y varios artículos sobre elecciones y representación política en diferentes revistas científicas.

MARTÍN DE LA VEGA, Augusto

Profesor Titular de Derecho Constitucional en la Facultad de Derecho de la Universidad de Salamanca. Subdirector del Departamento de Derecho Público General de dicha universidad. Es autor de las monografías: *La sentencia constitucional en Italia*, *Estudios sobre la sentencia constitucional y Cosa Juzgada y art. 24 de CE*, y de diversos trabajos sobre teoría de la Constitución, partidos políticos, derecho electoral, forma de gobierno, derecho autonómico y justicia constitucional. Profesor invitado y profesor de postgrado en varias universidades de Italia y Latinoamérica.

SANTOLAYA MACHETTI, Pablo

Es catedrático de Derecho Constitucional en la Universidad de Alcalá, Vicepresidente de la Asociación de Constitucionalistas de España (ACE) y Vocal de la Junta Electoral Central. Entre sus publicaciones recientes destacan los libros *La Europa de los Derechos* (2ª edición, 2009), *Transfuguismo político, escenarios y respuestas* (2009), *El sufragio de los extranjeros. Un estudio de Derecho comparado* (2008), *Nacionalidad, extranjería y derecho de sufragio* (2007).